

## ANFRAGE

An Herrn  
Oberbürgermeister  
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



29.03.2023

### Ist die Ideenbörse zu langsam?

Die Ideenbörse ist eines der Instrumente, um Verbesserungsideen unserer Mitarbeiter zu hören und umzusetzen. Dies bedarf aber einer adäquaten und zeitnahen Bearbeitung dieser Vorschläge. Deshalb fragen wir Herrn Oberbürgermeister:

1. Wie viele Verbesserungsvorschläge wurden in den Jahren 2021 und 2022 über die Ideenbörse eingereicht?
2. Wie viel Zeit beansprucht die Prüfung der Vorschläge?
3. Wie lange dauert es, bis Mitarbeiter eine Rückmeldung zu Verbesserungsideen bekommen?
4. Wie viele dieser Vorschläge wurden umgesetzt?
5. Wie lange dauerten diese Umsetzungen?
6. Wie viel eingereichte Ideen betreffen jeweils die einzelnen Referate?

Jens Luther  
Stadtrat

Fabian Ewald  
Stadtrat